
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence MN289-EVAN

Prix 450 000 €

Falicon
Appartement à vendre (06950)
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Falicon  -  route  de  l'aire  saint  michel  :  exclusivité,  venez  visiter  «  evan  »  notre

nouveau  coup  de  cœur,  unique  et  atypique  3  pièces  de  80m².  Cet  appartement

plein de charme et en parfait état, est situé dans un domaine très prisé du secteur,

au calme absolu, avec une vue dominante face aux collines, au village de falicon et

à la mer au loin. Le domaine est sécurisé, très bien habité et possède une piscine. Il

bénéficie d'un accès rapide au village, aux commodités, à l'autoroute ; un arrêt de

bus se  trouve également  à  l'entrée  et  dessert  les  très  bonnes écoles  du secteur,

entre autres. Ce ...

Falicon  -  route  de  l'aire  saint  michel:  exclusivity,  come  and  visit  "evan"  our  new

"coup de coeur", unique and atypical 3 room apartment of 80m². This apartment,

full  of  charm and in  perfect  condition,  is  located in  a very  popular  area of  ?? The

area, in absolute calm, with a dominant view of the hills,  the village of falicon and

the  sea  in  the  distance.  The  estate  is  secure,  very  well  inhabited  and  has  a

swimming  pool.  It  benefits  from  quick  access  to  the  village,  amenities  and  the

highway;  a  bus  stop  is  also  located  at  the  entrance  and  serves  the  very  good

schools in the area, among others. ...
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